

COMUNICADO CASO COVID-19

Lamentablemente, tenemos que trasladar a la comunidad educativa del CEIP San Sebastián que en la jornada del día 20 de octubre los servicios sanitarios comunicaron a la dirección del centro el primer caso positivo por Covid-19 en nuestro alumnado.

En primer lugar, deseamos la pronta recuperación de nuestro alumno/a y transmitimos toda nuestra fuerza y ánimo a su familia.

Por otro lado, el centro, siguiendo las instrucciones adoptadas por Salud Pública y Epidemiología, expone las medidas propuestas por los servicios sanitarios con relación al centro docente:

- Se contacta con la dirección para recabar información
- Aislamiento del grupo de 5ªA y 5ªB de Primaria y de una de sus tutoras.
- Cierre de las dos aulas hasta el final del periodo de aislamiento 30/10/2020, inclusive.
- Realización de PCR a contactos estrecho, según determine epidemiología.

Todas estas medidas deben cumplirse rigurosamente y debemos ser responsables para que esta situación transcurra y evolucione favorablemente. Nuestro centro acatará todas y cada unas de las instrucciones que nos indiquen desde Epidemiología y nuestro distrito sanitario.

Os pedimos calma, prudencia y tranquilidad, e informamos a las familias que el resto de cursos asistirá a clases con normalidad, siguiendo las medidas establecidas en nuestro protocolo Covid-19, para seguir garantizando un espacio seguro para toda la comunidad educativa.

Aprovechamos la ocasión para mandaros un cordial saludo y reiteramos nuestro deseo en la pronta recuperación de nuestro alumno/a.

En Punta Umbría, a 21 de octubre de 2020.

El Equipo Directivo

